



## Proponen a la Refinería Olmeca como una de las rutas turísticas de Tabasco

Tras señalar que los prestadores de servicios se encuentran listos para la temporada de verano, el presidente de la Asociación Mexicana de Agencias de Viajes (AMAV filial Tabasco, José Luis Ruiz Pérez, reconoció que un buen número de visitantes al estado han solicitado en repetidas ocasiones que se oferte un tour turístico para visitar la refinería Olmeca en el municipio de Paraíso. Esto a pesar de que la obra aun está por ser inaugurada, y aunque no se ha planteado formalmente a las autoridades, no descartó que se pueda considerar como un punto de referencia para futuras rutas turísticas.

<https://www.elheraldodetabasco.com.mx/circuitos/turismo/proponen-a-la-refineria-olmeca-como-una-de-las-rutas-turisticas-de-tabasco-8526934.html>